



Avant le début de la cérémonie, l'accordéoniste Marc Robert était là pour divertir les gens et les faire danser.



Pour l'occasion, une partie de la 4^{ème} Avenue était fermée à la circulation automobile pour faire place aux activités entourant le lancement du Parc Sylvain-Lelièvre.



Le chanteur Sylvain Denfer a interprété quelques chansons bien connues de Sylvain Lelièvre.



Photos : Gracieuseté de la Ville de Québec

Les musiciens Gérard Masse, Gérard Hébert, Denis Nolin et Jean-Luc Thibault ont joué quelques airs de jazz.